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RELAZIONE DEL SEGR.GEN. ALL’ASSEMBLEA GENERALE 2020 
 

 

Breve  analisi  delle attività  dell’Associazione in data  agosto 2020 
_______________________________________ 

 
 

Dopo dieci assemblee preparate cercando di rendere meno noioso 

possibile il tradizionale rendiconto delle numerose attività 

dell’Associazione, questa undicesima mi spiazza a causa dello stile 

“minimalista” imposto dallo spazio aperto in cui ci troviamo riuniti.  

Niente powerpoint, niente foto, niente diagrammi illustrativi, 

niente video... Non mi resta che la concisione, di cui le solite 

malelingue mi dicono clamorosamente sprovvisto...  

A partire dalla precedente Assemblea Generale, si sono svolte 

numerose attività ricorrenti, tra cui il 10° Corso di lingua greca, il 

13° Seminario di danza tradizionale greca ed il 9° Itinerario storico. 

E’ proseguita ad agosto la grande rassegna “Cinema al chiaro di 

luna” con sette proiezioni open air che hanno visto la partecipazione 

dei registi Mario Brenta, Karine de Villers e Alessandro Spiliotopulos. 

Si è svolta con grande successo di pubblico la 5° tournée 

dell’Italian Lyric Ensemble che comprendeva sette concerti in Grecia 

(la cui tappa di Leros molti di voi hanno avuto modo di apprezzare dal 

vivo).   

Infine all’Alevromilo di Brutsi ed al Centro Culturale di Lipsi 

abbiamo presentato la mostra itinerante “Mosaico veneziano” con 

l’intervento degli alunni di alcune scuole elementari di Leros e 

Lipsi. 

Arriva l’autunno e si preparano le attività culturali a livello 

sia locale che nazionale. 

La VI Rassegna cinematografica “L’altro Sé”, promossa in 

collaborazione con l’Ambasciata d’Italia e l’Istituto di Cultura, e 

proposta in tutta la Grecia attraverso la Rete di Cooperazione 

Culturale e la Federazione Nazionale Cineclub, era programmata a Leros 

per marzo. 

La seconda parte dell’Omaggio a Mario Brenta “Cinema e Realtà” 

era programmata a marzo presso il FEX di Xanthi, la Cineteca Nazionale 

di Atene e le università di Corfù e di Salonicco. 

La 6° tournée dell’Italian Lyric Ensemble prevedeva otto concerti 

che portavano “La canzone d’amore da Scarlatti a Modugno” attraverso 

la Grecia da Kavala a Creta tra settembre e ottobre. 
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Il documentario musicale “Tra quante regione” con la conferenza-

concerto del M° Sorini, era prevista in tournée estiva nel Dodecaneso 

e in alcune città della Grecia continentale. 

Arriva il Covid e spazza tutto questo. 

Tutto non annullato, ma rinviato sine die, a data da destinarsi, 

nell’incertezza dell’immediato e delle norme governative che arrivano 

dall’oggi al domani sconvolgendo la più elementare necessità di 

programmazione.  

Con l’Istituto di Cultura e l’Ambasciata ci si rivolge allora 

all’unica attività culturale che può essere realizzata, quella online. 

Viene così realizzato il documentario musicale “Raphael Urbinas” 

nel cinquecentenario della morte, ed il Webinar “Raffaello poeta”, in 

collaborazione con la Società Dante Alighieri di Salonicco e con 

un’intervista del M° Sorini. 

La rassegna cinematografica “viaggia online” in Grecia per cinque 

settimane su piattaforma geobloked, totalizzando 2500 registrazioni al 

sito dedicato all’evento. 

La televisione nazionale ERT manda in onda a luglio quattro film 

e sul suo canale di webtv ERTFLIX ospita per due settimane otto film 

della rassegna “La commedia all’italiana, versione 2.0” 

E’ in corso dal 3 luglio al 17 settembre l’Italian Online Summer 

Fest che presenta ben 42 eventi che vanno dall’arte (con 6 mostre 

virtuali) alla gastronomia (con 8 videoricette dello Chef Marco 

Serra), dalla musica (con dieci concerti del Levante Jazz Festival 

registrati in Italia ed in Grecia) al cinema (con uno Speciale Fellini 

nel centenario della nascita ed un omaggio a Toni Servillo). 

E’ in corso di preparazione una analoga manifestazione online con 

teatro, danza, moda, musica ed alcuni omaggi a Morricone, Camilleri e 

Sorrentino. 

A livello locale, sono in corso di definizione due serate di 

cinema all’aperto con la rassegna del cortometraggio, un seminario di 

danza tradizionale in gruppi ristretti, ed una escursione storica. 

Il Covid ci trova quindi tutt’altro che paralizzati, al contrario 

estremamente attivi grazie all’immediato adattamento alle mutate 

dinamiche organizzative che ci vedono estendere ulteriormente il campo 

d’azione a livello nazionale. 

In quest’ottica, vorrei associarmi alle parole del Presidente per 

ricordare l’importanza simbolica dell’Assemblea e per augurarci che il 

prossimo inverno permetta la realizzazione delle iniziative 

rinviate... 

E concludo come sempre sollecitando, conformemente a quanto 

d’uso, l’assemblea a pronunziarsi in merito alle iniziative 
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intraprese, approvando implicitamente l’indirizzo generale del CD 

nella gestione dell’Associazione. Pertanto, analogamente agli anni 

precedenti, prego il Presidente di invitare l’assemblea a procedere a 

votazione in tal senso. 

  Grazie per l’attenzione. 

          IL SEGRETARIO GENERALE 

                  Enzo Bonanno 


